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件 　　　名 提　出　者 紹介議員 審査委員会  委員会結果 本会議での
結果と措置

2022年度地方財政の充実・
強化に関する意見書の請願

日本労働組合総連合会
北海道連合会清水地区
連合会
会長　小笠原孝司

川上 均
議員 総務産業 採　択 採　択

意見書を提出

2021年度北海道最低賃金改正
等に関する意見書の請願

日本労働組合総連合会
北海道連合会清水地区
連合会
会長　小笠原孝司

川上 均
議員 総務産業 採　択 採　択

意見書を提出

義務教育費国庫負担制度堅持・
負担率２分の１への復元、「30
人以下学級」など教育予算確保・
拡充と就学保障の実現に向けた
意見書の請願

日本労働組合総連合会
北海道連合会清水地区
連合会
会長　小笠原孝司

川上 均
議員 厚生文教 採　択 採　択

意見書を提出

高レベル放射性廃棄物の最終
処分場にしないことを求める
意見書の請願

日本労働組合総連合会
北海道連合会清水地区
連合会
会長　小笠原孝司

川上 均
議員 厚生文教 採　択 採　択

意見書を提出

請願みなさんからの
　６月定例会前に受理した町民からの請願・陳情は４件でした。
　常任委員会に審査を付託した結果、次のとおり決定しました。

意 

見 

書

▼
２
０
２
２
年
度
地
方
財

政
の
充
実
・
強
化
に
関
す

る
意
見
書
（
一
部
抜
粋
）

　

社
会
保
障
、
防
災
、
環
境
、

地
域
交
通
、
人
口
減
少
、
デ

ジ
タ
ル
化
対
策
な
ど
、
増
大

す
る
地
方
自
治
体
の
財
政
需

要
に
柔
軟
に
対
応
し
得
る
地

方
一
般
財
源
総
額
の
確
保
を

は
か
る
こ
と
。

　
新
型
コ
ロ
ナ
ウ
イ
ル
ス
対

策
と
し
て
、
よ
り
全
体
的
な

体
制
・
機
能
の
強
化
、
地
域

経
済
の
活
性
化
ま
で
踏
ま
え

た
、
確
実
な
財
源
措
置
を
は

か
る
こ
と
。

【
全
員
賛
成
で
可
決
、
関
係

機
関
に
送
付
】

はこうなりました

▼
２
０
２
１
年
度
北
海
道

最
低
賃
金
改
正
等
に
関
す

る
意
見
書
（
一
部
抜
粋
）

　
「
よ
り
早
期
に
全
国
加
重

平
均
が
千
円
に
な
る
こ
と
を

目
指
す
」
こ
と
が
堅
持
さ
れ

▼
高
レ
ベ
ル
放
射
性
廃
棄

物
の
最
終
処
分
場
に
し
な

い
こ
と
を
求
め
る
意
見
書

（
一
部
抜
粋
）

　
「
北
海
道
に
お
け
る
特
定

放
射
性
廃
棄
物
に
関
す
る
条

例
」
に
基
づ
き
、
北
海
道
内

に
高
レ
ベ
ル
放
射
性
廃
棄
物

処
分
場
は
受
け
入
れ
難
く
、

慎
重
に
対
処
す
る
よ
う
強
く

要
望
す
る
。

【
全
員
賛
成
で
可
決
、
関
係

機
関
に
送
付
】

▼
義
務
教
育
費
国
庫
負
担

制
度
堅
持
・
負
担
率
２
分

の
１
へ
の
復
元
、「
30
人

以
下
学
級
」
な
ど
教
育
予

算
確
保
・
拡
充
と
就
学
保

障
の
実
現
に
向
け
た
意
見

書
（
一
部
抜
粋
）

　

国
の
責
務
で
あ
る
教
育
の

機
会
均
等
・
水
準
の
最
低
保

障
を
担
保
す
る
た
め
、
義
務

教
育
費
を
無
償
と
す
る
よ
う

求
め
る
。
少
な
く
と
も
、
義

務
教
育
費
国
庫
負
担
制
度
を

堅
持
し
、
当
面
、
義
務
教
育

国
庫
負
担
金
の
負
担
率
を
２

分
の
１
に
復
元
さ
れ
る
よ
う

要
請
す
る
。

　
「
30
人
以
下
学
級
」
の
早

期
実
現
に
む
け
て
、
小
学
校

１
年
生
か
ら
中
学
校
３
年
生

の
学
級
編
制
標
準
を
順
次
改

定
す
る
よ
う
求
め
る
。
当
面
、

中
学
・
高
校
へ
の
「
35
人
以

下
学
級
」
拡
大
を
求
め
る
。

【
全
員
賛
成
で
可
決
、
関
係

機
関
に
送
付
】

た
「
経
済
財
政
運
営
と
改
革

の
基
本
方
針
（
骨
太
方
針
）」

を
十
分
尊
重
し
、
経
済
の
自

律
的
成
長
の
実
現
に
向
け
て
、

最
低
賃
金
を
大
幅
に
引
き
上

げ
る
こ
と
。

　

厚
生
労
働
省
の
キ
ャ
リ
ア

ア
ッ
プ
助
成
金
な
ど
各
種
助

成
金
を
有
効
活
用
し
た
最
低

賃
金
の
引
き
上
げ
を
図
る
こ

と
。
同
時
に
、
中
小
企
業
に

対
す
る
支
援
の
充
実
と
安
定

し
た
経
営
を
可
能
と
す
る
実

効
あ
る
対
策
を
は
か
る
よ
う

国
に
対
し
要
請
す
る
こ
と
。

【
全
員
賛
成
で
可
決
、
関
係

機
関
に
送
付
】

    

町
政
を
問
う
！

中河 つる子　議員　　　12ページ

１ 　安心して老後を送るため、町で
行っているサービスを積極的に住
民に知らせてほしい

鈴木 孝寿　議員　　　　９ページ

１ 　新型コロナウイルスにおける本
町の経済影響の分析と対応につい
て

２　 ハラスメントゼロに向けた取り
　組みについて
３　愛町購買の取り組みについて

山下 清美　議員　　　   10ページ

１　歩道・空き地管理について
２　体育館建設事業について

佐藤 幸一　議員　　　８ページ

１ 　新型コロナウイルス感染症に係
る飲食店の休業要請等に伴う支援
について

２　 しみず温泉看板の撤去について 一
般
質
問

６月定例会では、６人の議員
が12項目にわたり一般質問
を行いました。

　議員が町政全般に関して、執行機関
（町長や行政委員会）にその執行の状
況や将来の方針、住民生活に密接に係
わる事項等について質問をすることを
いいます。　
　清水町議会では１人の質問時間を答
弁も含めて90分以内としています。

川上　均　議員　　　　13ページ

１ 　新型コロナ禍に対する今後の各
種対応策について

２　ヤングケアラーの実態と今後の
　課題について
３　保育所給食委託の改善状況と課
　題について

口田 邦男　議員　　　　11ページ

１　第６期総合計画と今後の取り組
　みについて

※１議員最大３項目まで掲載、質問  
　と答弁は要約し掲載しています。な
　お、一般質問の全文はホームページ
　でご覧になれます。（６月定例会の
　内容は、９月末に掲載予定です）

一般質問とは


